



„HURRA – die Sportunion feierte 50 Jahr“

Im Zuge des Sonnwendfeuers feierte die Sportunion am 15. und 16. Juni 2024 ihr 50-jähriges Bestehen. Gestartet wurde dieses Event bereits am 14. Juni 2024 mit „Fun statt Fad“ Es nahmen ca. 50 Kinder an diesem Wettbewerb teil. Am Samstag wurde dieses Fest mit dem Festakt gestartet wobei auch die Siegerehrung von „Fun statt Fad“ stattfand. Nach dem Entzünden des Feuers und einem Feuerwerk konnten die Besucher zu Live Musik und DJ tanzen. Am Sonntag fand bei herrlichem Wetter ein Frühschoppen mit dem Musikverein Allerheiligen statt.



Vorbereitungen auf die Schisaison



Während die Erwachsenen wöchentlich beim Kraft-, Ausdauer- und Koordinationstraining schwitzten, kam bei der Schigymnastik für Kinder und Schüler vor allem der Spaß nicht zu kurz.

Schigymnastik Kinder und Jugend, Fitness Mix

Um fit in die kommende Schisaison zu starten, wurde auch heuer wieder fleißig trainiert.



Familien Schi-Ausflug nach Hinterstoder



Am 30. Dezember 2024 nahmen 46 Schibegeisterte bei herrlichem Wetter und tollen Pistenbedingungen am Ausflug teil.

Strudengaucuprennen



Am 11. Jänner 2025 startete die Rennsaison in Kirchbach mit zwei Riesentorläufen. Weiter ging es mit einem Slalom und zwei Riesentorläufen in St. Georgen am Walde. Die Abschlussrennen mit zwei Riesentorläufen organisiert von der Union Allerheiligen und Union Waldhausen/Dorfstetten fanden am 16. Februar 2025 in Freistadt statt.

Bei der Vereinswertung holte sich die Union Allerheiligen den großartigen 2. Rang. In der Einzelgesamtwertung der Herren konnte sich Florian Tischberger über den 1. Platz freuen.

Kindergartenschikurs in Liebenau

Am 13. Und 14. Februar erlebten 20 Kinder einen unvergesslichen Schikurs in Liebenau. Dank einer hervorragenden Organisation konnten die jungen Schifahrerinnen und Schifahrer nicht nur ihre Technik verbessern, sondern auch den großen Lift erobern. Besonders beeindruckend war, wie schnell sich die Kinder verbesserten und mit Begeisterung die Pisten hinunterflitzen. Beim abschließenden Schirennen stellten alle ihre neuen Fähigkeiten mit viel Spaß unter Beweis. Ein großes Dankeschön an alle, die dieses Abenteuer möglich gemacht haben – die Kinder werden sich noch lange daran erinnern!



Diverse Ausfahrten mit Tex und Helfern

Auch heuer wurden wieder Ausfahrten organisiert um die Technik der Kinder zu verbessern.

Auf abwechslungsreichen Hängen hatten die Kinder die Möglichkeit ihre Fähigkeiten zu verfeinern.

